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IMPACATANTE IMAGEN DEL SOL 
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Actividad cultural en Panquehue 

Usuarios de Prodesal San Felipe pioneros en el cultivo de Sorgo en la
zona central del país

No es un misterio que la prolongada sequía que arrecia la zona central del país ha tenido un fuerte
impacto en el mundo Agrícola y Ganadero. La escasez hídrica que se ha acentuado durante los últimos
años ha provocado la muerte de miles de cabezas de ganado que sucumben ante la falta de forraje.

Es en ese escenario es que un nuevo cultivo busca abrirse espacio en territorio nacional como
alternativa de alimento para animales. Se trata del Sorgo, un forraje originario de África Meridional
que posee un gran rendimiento, pues además de necesitar menos fertilizantes, requiere hasta un 60%
menos de agua para desarrollarse en terrenos áridos, en comparación de los forrajes tradicionales como
lo son la Alfalfa y el maíz.

Su irrupción en suelos nacionales se da en primera instancia en la localidad de Linderos y en otras
ciudades del sur del país, siendo los usuarios de Prodesal San Felipe, los pioneros en incursionar en
este cultivo, en el sector de Tres Esquinas, donde don Evaristo Estay, usuario de Prodesal, explicó lo
beneficioso que ha sido comenzar con este proceso.
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Una exitosa presentación
del cuarteto de cuerdas, de
la orquesta de cámara del
Teatro Municipal de
Santiago, se realizó en la
sala cultural de Panquehue.

La actividad contó con la
presencia del alcalde
Gonzalo Vergara Lizana
Panquehue, los concejales
Vanessa Ossandón y
Manuel Zamora, además de
vecinas y alumnos de la
orquesta infanto-juvenil de
la comuna.

“Ésta es la primera corta que se va hacer y estoy muy contento, porque se hizo bien el trabajo, esto es una gran ayuda para el momento que
estamos pasando con la sequía, esto es más rápido y se ocupa menos agua, mantener los animales no es barato, la cosecha de alfalfa está en siete
mil pesos el fardo”, detalló don Evaristo.

La alcaldesa Carmen Castillo valoró el hecho de estar trabajando en alternativas que beneficien a los vecinos y vecinas de la comuna que se
dedican a la crianza de animales y manifestó que “este es un pedacito de lo que nosotros queremos incentivar a través de Prodesal, agradecemos
también a la empresa que nos facilitó la plantación y a Dideco, porque los pequeños productores necesitan opciones en medio de esta crisis
hídrica que estamos viviendo”.

Alberto Milstein, Jefe Zonal de Semillas CIS, Regiones de Valparaíso y Metropolitana, se mostró orgulloso del trabajo realizado con los
pequeños Agricultores de la comuna, diciendo que “esto partió el año pasado como una inquietud que tuvimos entre Prodesal y la Empresa y que
se concretó en plena pandemia, lo pudimos lograr, somos los pioneros en la zona, así que agradecer el éxito para impulsar este nuevo cultivo
forrajero”.

https://www.facebook.com/gonzalochalito.vergara?__cft__%5B0%5D=AZU2z1zaNmBsOXaumT0G0NTJxV7spO1BY9tu0CJ5fGB_IrdfRt78981jlmbhIuVp396-0uw7_Bfb_CY1qRAa31r9AS6ZkJGxbIVruSSEXAbdD0SCHLJU03OohNHkNfwbgRisHH5phsYQsFSz3imOYce-&__tn__=-%5DK-R


 

Una nueva acción solidaria desarrolló la Municipalidad de San Esteban, con
la construcción e instalación de dos nuevos corazones solidarios para
reciclar tapas plásticas que irán en directo beneficio para las niñas y niños
con cáncer del Valle. Esta iniciativa, fue trabajada en conjunto con la
Agrupación Clownrisas Aconcagua, la que se dedica a realizar distintas
actividades solidarias en las diversas comunas, para ir en apoyo de quienes
lo requieren, sobre todo para aquellos que sufren alguna complicación de
salud. Ellos serán los encargados de acopiar los aportes de la comunidad,
para posteriormente trasladarlos hasta las empresas recicladoras.

Este martes se realizó la presentación de ambas infraestructuras, las que
estarán colocadas en distintos puntos de la comuna: Una de ellas, se ubicará
en una de las esquinas de la Plaza de Armas, mientras que la otra se
emplazará en la rotonda La Florida, lugar de acceso a San Esteban,
facilitando así que las vecinas y vecinos de todos los sectores puedan dejar
sus aportes. 

Por ello, el Alcalde Christian Ortega manifestó que se cumple con un
compromiso que se adquirió hace un tiempo con la agrupación, y que
permitirá apoyar activamente a las niñas y niños que más lo requieren en
Aconcagua.

 “Este fue un compromiso que adquirimos con Clownrisas, que es una
agrupación sin fines de lucro que apoya a las niñas y niños con cáncer del
Valle, lo que nos pone muy contentos por aportar con estos dos corazones.
Lo importante, es invitar a las vecinas y vecinos para depositar sus tapitas
para ir en apoyo de quienes lo necesitan”, sostuvo el jefe comunal.

Por su parte, Pamela Cortés, conocida como “la doctora Picaflor” y quien
ejerce como Directora de esta agrupación benéfica, manifestó su alegría por
la concreción de esta iniciativa y agradeció al Alcalde por la pronta
respuesta a su requerimiento.

“Este es un día muy importante para nosotros, porque logramos el
compromiso de San Esteban con los niños del Valle. Quiero agradecer al
Alcalde Ortega, porque desde el primer minuto demostró su ánimo por
aportar y apoyar a este iniciativa y hoy, finalmente, podemos ver nuestro
anhelo concretado”, finalizó.
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San Esteban contará con dos
nuevos corazones para recopilar

tapitas plásticas que irán en
beneficio de los niños con cáncer

del valle de Aconcagua 
 Programa NNA24 horas organizó hermosa celebración

navideña en Portal Nevado, en el marco de la intervención
psicosocial que la dirección de Seguridad Pública de la
Municipalidad de Los Andes realiza en el sector.

Durante toda una tarde niños, niñas y adolescentes,
acompañados por sus familias disfrutaron de juegos inflables,
colaciones, regalos navideños, villancicos en vivo y la emotiva
representación del nacimiento de Jesús en el pesebre de Belén.
Una hermosa actividad preparada por el programa de Seguridad
Pública, NNA24 Horas que hace intervención psicosocial en
Villa Portal Nevado, desde octubre con la que han alcanzado
un alto de grato de involucramiento con los vecinos y vecinas.

Valeria Vidal, coordinadora del Programa NNA24 Horas
agradeció a todos quienes prestaron colaboración para que este
festejo haya sido un éxito. “Codelco División Andina, donó las
colaciones y Gendarmería también nos ayudó, incluso las
personas privadas de libertad confeccionaron con sus propias
manos un letrero de madera para la sede social con la leyenda:
“Portal Nevado, un espacio familiar” y además un lindo
juguete, fabricado artesanalmente, que se valora aún más”.

Jaime Álvarez, coordinador de Seguridad Pública de la
Municipalidad de Los Andes explicó que “este festejo navideño
obedece a una estrategia que el equipo NNA24 Horas ya tenía
visualizado. Nosotros como el equipo de Seguridad Pública nos
sentimos bastante orgullosos, primero por la participación de
niños, niñas y adolescentes y también por el involucramiento
de las familias”.

Portal Nevado vibró con
celebración navideña
preparada por equipo

municipal de Los Andes



Yerco Chacón del Observatorio de Calle Larga, publicó los registros que
fueron tomados por un telescopio H alfa, alrededor de las 16:00 horas del
día de ayer, día que inicia oficialmente el verano.

Las fotografías, muestra la mayor actividad solar, la cual indican, será
estudiada.

Junto con lamentar el episodio acontecido este sábado en la Plaza de
Armas de nuestra ciudad, donde la rama de un árbol se desganchó cayendo
sobre un puesto de venta del sector, el administrador municipal Hernán
Herrera Caballero manifestó este hecho no es único en la ciudad y tiene
como principal causa la dura sequía que afecta a San Felipe y a la zona en
general.

Según explicó, la escasez hídrica ha provocado una baja considerable del
pozo con el que se riegan las áreas verdes del principal paseo público de
nuestra ciudad. Este descenso en la napa subterránea ha generado un
debilitamiento de todas las especies, sobre todo arbóreas.

“La napa ha bajado mucho producto de la sequía, ocasionando este
problema en los árboles, lo que provoca que vayan perdiendo fuerza y, por
lo tanto, que se produzcan estos desganches de ramas. Hay que sumarle el
hecho que al requerir mayor cantidad de savia el árbol, debido a las altas
temperaturas, adquiera peso”, explicó el administrador municipal.

Baja considerable de la napa subterránea genera debilitamiento de
árboles de la Plaza de Armas de San Felipe
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Fotografías del sol fueron tomada
por el Centro Astronómico de

 Calle Larga 
 



Mujeres de Los Andes tejen árbol de navidad que se instaló en plaza
Centenario
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Integrantes de la Unión Comunal de Mujeres de Los Andes regalaron  árbol de navidad
tejido a mano, cuya instalación contó con el apoyo de la Oficina de la Mujer de la
Municipalidad de Los Andes, y la colaboración de División Andina y Renault
Cormecánica.

La plaza de Centenario fue el escenario escogido por la Unión Comunal de Mujeres de
Los Andes para la instalación de un árbol de navidad tejido completamente a mano por
integrantes de centro de madres y agrupaciones de mujeres de la comuna. Luego de dos
años sin poder reunirse por la pandemia, en septiembre, comenzaron esta hermosa labor
que se vio su momento culmine con el encendido de la estructura.

Gabriela Moya, presidenta de la Unión Comunal de Mujeres de Los Andes habló sobre
la motivación de hacer este regalo. “Nosotras sentimos que debíamos regalar a Los
Andes, un árbol que reflejará la unión, la esperanza y el amor, que tuvieron cada una de
las chiquillas al hacer estos cuadraditos, que se vio coronado con el entusiasmo de los
vecinos y vecinas”.

En este árbol trabajaron 14 agrupaciones de mujeres y cada una de ellas aportó un número distinto de cuadrados de lana, que fueron financiados por
artesanas, emprendedoras y dueñas de casa.

Ignacio León, director de Desarrollo Comunitario de Municipalidad de Los Andes, explicó la misión encomendada por el alcalde Manuel Rivera a la
DIDECO: “debemos avanzar en formar comunidad, y lo hacemos apoyando estas iniciativas que nacen desde las bases; ellas se motivaron después de
mucho tiempo sin juntarse para armar este arbolito que simbólicamente se arma con cuadraditos que representan la unión”.

Susana Vásquez, de la Agrupación Mirando al Futuro de villa Los Copihues, enfatizó que se sentía orgullosa de haber ayudado a la elaboración de
este árbol que se hace con un sentimiento especial porque yo también soy centenarina, nos quedó muy hermoso”.

Nancy Salinas, presidenta de la Junta de Vecinos de Centenario agradeció a las mujeres de Los Andes, y dijo: “recibí sorprendida la idea que las
mujeres escogieran la plaza de Centenario para presentar su arte”.

El árbol de navidad tejido a mano por mujeres de Los Andes, fue una realidad gracias a la colaboración también de División Andina, en especial su
dirección de Comunicaciones, y la empresa Renault Cormecánica.


